



Compañía de Vapores Nuevos.

OFICINA: MUELLE DE LA COMPAÑIA, TELÉFONO N.º 57. ITINERARIO para Octubre de 1899.

Table with columns: Dias, A Bahaybo de Bahaybo, and B Dias, A Bahaybo de Bahaybo. Lists ship names like Domingo, Lunes, Martes, etc., and destinations like S. Pablo, Rapido, etc.

Advertencias: Cada uno de los vapores, el día que procede a su salida, está de puerto tanto en Bahaybo como en Guayaquil, para recibir carga.

LA PRENSA FRANCESA.

Llega la hora, con el período electoral, en que la prensa va a verse cortada en una reina, se solicita un apoyo y en que se le pedirá que se extienda el voto.

De nuevo podrá los periodistas hacer algunos dichos, sin perjuicio de que esos dichos se continúan en el mundo, y no hemos de transformarlo nosotros.

En primer término y desde un punto de vista general, vamos a comprobar que la prensa ha de contar de sus orígenes, lo que es todavía ahora, una potencia evolutiva y calibrada, y limitada y limitada.

En el presente Renardot, que era un hombre de genio, analizó finamente en la carta dirigida al rey Luis XIII, y que servía de premio a los autores de una Gaceta, los sentimientos contradictorios que el periodismo engendra en las masas.

Encontrarse en la redacción y muy hermosa carta de refutación de todos los argumentos empleados para borrar la libertad de los escritores. Al hablar del más fuerte, del que se contrae a las noticias falsas, replica Tricofero con un artículo que dice: "Me siento que entre quinientos noticias escritas a prisas, desde diversos climas, se escape a nuestros ojos, sin que alguna que otra pueda ser corregida por su padre el Tiempo; pero así así resaltar que puede haber personas curiosas e interesadas en que se demuestre, lo que ya está determinado, tal o cual rumor pasó o no como probable y verosímil."

Este razonamiento le hace conocer, según la observación de su biógrafo Mr. Gilles de la Tourette, a formular la verdadera definición del periodismo. "Pocas personas se han dado a la tarea de que existe entre la historia y la Gaceta. Eso me obliga a decir que la historia es un relato de los sucesos, y la Gaceta es un relato de los sucesos que se han producido en el mundo."

LA NEW YORK ASSURANCE CO.,

Oro Americano. CAPITAL EFECTIVO \$ 137.499.198.99 RESERVA \$ 120.694.250.98

La póliza de seguro de vida que el mundo HA ESTADO ESPERANDO.

Esta poderosa Compañía de seguros sobre la vida ha mejorado notablemente las condiciones de su contrato bajo el designado "de acumulación."

No hay hoy Compañía de su género en el mundo que otorgue a sus asegurados condiciones tan liberales en el contrato de seguro.

La nueva póliza tan sencillamente redactada que toda persona la comprende, proporciona seguro inmediato e incondicional.

No encierra restricciones en cuanto a residencia.--No encierra restricciones en cuanto a viajes.--No encierra restricciones en cuanto al servicio militar.--No encierra restricciones en cuanto a la ocupación.--No encierra restricciones en cuanto a las causas de muerte.--No encierra cláusula de Suicidio.--Es indisputable después de un año.--Proporciona préstamos al asegurado.--Solamente cobra un interés de 5 o/o sobre tales préstamos.

Concede un mes de gracia para el pago del premio.--Proteje al asegurado por medio de cláusulas de no-cualquier otra compañía.--Encierra en sí todos los buenos rasgos de todas las demás pólizas en existencia y pasa por alto todos los malos.

FAUSTO E. RENDON, Agente en la Sección del Ecuador.

MANUEL ORRANTIA, Agente Banquero en la misma Oficina Pichincha 141-Teléfono 194.

Establecimiento de Enseñanza de la EDUCACION FUNDADO EN 1869. Alumnos externos, internos y seminternos. MATERIAS DE ENSEÑANZA: 1. Lectura y el alfabeto. 2. Doctrina cristiana. 3. Instrucción moral y religiosa. 4. Historia sagrada, universal y patria. 5. Geografía universal y local. 6. Caligrafía, letra elegante y de toda forma. 7. Gramática castellana teoría y práctica en variados ejercicios orales y escritos en cada lección, y como posiciones sobre diversos temas. 8. Aritmética elemental, aritmética y comercial. 9. El sistema moderno de traducción y el uso de los diccionarios de los idiomas. 10. Nociones de Geometría, Astronomía, Lógica, Retórica. 11. Teoría de libros por partida sencilla y doble, instrucción práctica en toda especie de libros y documentos mercantiles, como facturas, notas de empago, manifiestos, pólizas, guías, etc. 12. Manejo de imprenta superior. 13. Redacción de cartas y volantes, de comercio y de todas especies. 14. Dibujo y dibujo del ciudadano. 15. Idiomas inglés y francés. 16. Idioma y conversación. Local espacio, no muy nuevo, pero al de las mejores condiciones higiénicas, -Salón de gimnasio. -Alimentación buena, variada y nutritiva. -Agua pura en abundancia suministrada de cinco filtros grandes que proveen treinta galones diarios.

Emile ZOLA. LITERATURA. ÚLTIMA PRIMAVERA DEL POETA. José J. Herrera.

Coronado de lirios y esplenidos, Mayo aparece tibio y perfumado. Y ya! en la dura cruz de los dolores El lirico alemán va enloqueciendo. El que trocó las gomas de roble En lágrimas en fillos dilatados. En fantástico mundo el mar bravo Y las rocas en senos palpitantes. El autor de la 'Juera Primavera'; El vida y lenguaje, dió a las flores, Niñas a la enramada y la pradera Y en su pecho anidó a los musciceros.

El director, TOMAS MARTINEZ Calle de Pichincha 71, Tel. Teléfono N.º 5. TRICOFERO de BARRY. Para el CABELLO y LA PIEL. ESTABLECIDO EN 1803. Ya una elegante botella empacada perfectamente, hace días que por todas las ciudades del mundo, se vende y se compra. Este producto, que es el resultado de la ciencia y el arte, es el más perfecto que se ha conocido hasta ahora. Hace días que por todas las ciudades del mundo, se vende y se compra. Este producto, que es el resultado de la ciencia y el arte, es el más perfecto que se ha conocido hasta ahora.

tido pastores de alma que se inquietan y proponen ardorosamente una fe a la Juventud. La oferta es generosa, pero la desconfianza es que según el profeta, esa fe cambia y se altera. Hay de muchas clases, ninguna, a mi ver, es bien clara ni bien definida. Yo me conjuro a que creáis, sin desearos nada en qué. Tal vez no lo pueden, o tal vez no se atreven a decirlo. Creeréis por el poder de aprender a creer. El consejo no es malo en sí, es cierto grande felicidad. Pero reflexionad en él: los que no lo hacen, no importa cuán, y lo peor es que ella no es señora de la gracia, y que sopla donde quiere.

Ornava bogan en las olas, En las azules, noches estrelladas. Y oyendo las sentidas barcarolas Que cantan las sirenas y nayadas;



